

Ressort: Gesundheit

Pflegekassen stellen neues Benotungssystem in Aussicht

Berlin, 30.12.2014, 12:08 Uhr

GDN - Die Pflegekassen haben ein neues Benotungssystem für Pflegeheime und ambulante Dienste in Aussicht gestellt. "Wenn der Gesetzgeber mitmacht, wären wir sehr gut in der Lage, zum 1. Januar 2017 ein komplett renoviertes, aufs Wesentliche bezogene System von Pflegekosten in die Fläche zu bringen", sagte der Vorstand beim Spitzenverband der gesetzlichen Pflegeversicherung, Gernot Kiefer, dem "Tagesspiegel" (Mittwochsausgabe).

"Wir wollen die Defizite des Benotungssystems zügig beseitigen." Kriterien, wie etwa die Ernährung, medizinische Betreuung oder Vorbeugemaßnahmen gegen das Wundliegen, müssten "das Gesamtergebnis viel stärker beeinflussen als bisher".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-47120/pflegekassen-stellen-neues-benotungssystem-in-aussicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com